

MEDIO: CANAL ONCE
NOTICIERO: ONCE NOTICIAS
FECHA: 19/JULIO/2017

S&P confirmó la calificación de Pemex y CFE

ADRIANA PEREZ CAÑEDO: Por cierto, Standard and Poor's Global Ratings reconoció la estabilidad financiera de la Comisión Federal de Electricidad y de Petróleos Mexicanos.

Confirmó su calificación de riesgo crediticio y de deuda, de BBB+ en moneda extranjera y de A en moneda local para ambas empresas, Pemex y la CFE. También la calificadora modificó de negativa a estable la perspectiva de sus calificaciones en escala global, esto en línea con las calificaciones soberanas de largo plazo de México que modificó este martes de negativa a estable.

La agencia calificadora Standard and Poor's considera que Pemex tiene un rol crítico para México porque genera 16 por ciento de los ingresos del sector público mediante impuestos y derechos y en el caso de la CFE, Standard and Poor's estima que tiene un rol crítico para el gobierno, dado su monopolio sobre la transmisión y distribución de electricidad en el país.